
ACTA DEL CONSEJO SECTORIAL DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA CELEBRADO EL DÍA 22 DE MAYO DE 2018. 

 

Hora de inicio: 19:10 h. 

Hora de finalización: 20:20 h. 

Lugar: Salón del Centro Social y Cultural de El Molino 

 

Asistentes: 

Partidos Políticos:  

 Ángel Novo y Martina, de Izquierda Unida 

 Moisés Rodríguez, de Si se Puede Rota 

 Lorena Gutiérrez, Gilberto Bernal y Cristina Trujillo, de Ciudadanos 

 Inmaculada Ruiz, del Partido Popular 

 María Ángeles Sánchez, de Roteños Unidos 

Asociaciones: 

 Menchu Donaire y Rocio, de Alat 

 Ana Sánchez e Isidro Peña, de asociación de Discapacitados 

 Joaquín Galea y Eulalia Pasarón de la Asociación de vecinos El 

Chorrillo 

 Rosa Fuentes, de la asociación de diabéticos Torre de la Merced 

 Javier Cortés, de la Plataforma contra las antenas nocivas 

 Chari Ramos, de la iglesia evangélica “Puerta del Cielo” 

 Isabel Gelabís y Marina Moreno, de la asociación Mujeres Ante el 

Mundo 

 Rosario Buada, de la asociación APSI. 

 

 Luís Heredia, como representante vecinal en el Consejo Territorial 

de Participación Ciudadana de la Diputación de Cádiz. 

 

 Disculpan su ausencia el representante del PSOE. 

 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA 

 

1º Aprobación del acta del Consejo Sectorial del día 14 de febrero de 2018 

 Se aprueba por unanimidad 

 

2º Dar cuenta de la próxima Feria de Asociaciones 

 Menchu Donaire explica a los presentes en el Consejo Sectorial que 

la X Feria de Asociaciones tendrá lugar los día 29 y 30 de Junio, en la plaza 

de Las Canteras en horario de tarde. En esta edición se ha optado por 

volver al mes de junio, como en las primeras ediciones de la Feria de 

Asociaciones, pero en lugar de celebrarse un solo día, serán dos, pero en 



horario de tarde. Ya se anunciará a su debido tiempo del contenido y el 

programa de la Feria. 

 

3º Dar cuenta del próximo taller dirigido a asociaciones, que lleva por título 

“Subvenciones paso a paso”. 

 Manuel Carmona, personal adscrito a la Delegación de Participación 

Ciudadana, explica que se ha solicitado al Área de Participación Ciudadana 

de la Diputación de Cádiz, el taller “Subvenciones paso a paso”. Tendrá 

lugar el próximo día 13 de Junio, a las 17:00 horas en el salón multiuso del 

Castillo de Luna.  

 A partir de mañana, día 23 de mayo, enviará las inscripciones para 

todas aquellas asociaciones interesadas en participar en dicho taller. 

 

4º Dar cuenta de la publicación de subvenciones en régimen de 

concurrencia competitiva por parte de la Diputación de Cádiz, dirigida a 

Asociaciones. 

 Manuel Carmona informa que el día 11 de mayo se público en el 

BOP dicha convocatoria. Informa que finaliza el pplazo de presentación en 

treinta días.  

 

5º Información sobre el Reglamento Orgánico de Participación Ciudadana 

 El Delegado de Participación Ciudadana informa que el 22 de marzo 

de 2018 se debatió en un Pleno Extraordinario la aprobación inicial del 

Reglamento Orgánico de Participación Ciudadana.  Qué dicho Reglamento 

se sometió a información publica en el BOP nº 68, del 11 de abril. Qué el 

día 25 de mayo termina el plazo para presentar las alegaciones que se 

consideren. Qué tras la aceptación o el rechazo de las alegaciones tiene que 

volver a debatirse en el Pleno para su aprobación definitiva. 

   Se explica de forma general el contenido del Reglamento, destacando 

la inclusión en él de: la Comisión de Sugerencias y Reclamaciones; la 

figura de la Entidad de Utilidad Pública Municipal, y la figura de la 

Entidad Municipal del Voluntariado. 

 

6º Ruegos y Preguntas 

 Luís Heredia pregunta por las obras de pavimentación de la barriada 

de las 512 viviendas. 

 Menchu Donaire se interesa por la tardanza en el inicio de las obras 

de la calle Ecija, referentes al emisario submarino. 

 Moisés Rodríguez solicita un documento explicativo del estado de 

cumplimiento de las actuaciones aprobadas por los vecinos en los 

Presupuestos Participativos. 

 Eulalia Pasarón trasmite las quejas de la obra llevada a cabo en la 

plaza del Chorrillo ( actuación aprobada en los presupuestos participativos) 



que no ha solucionado del todo el problema de las goteras. También solicita 

el cambio de ubicación de una serie de papeleras que están colocadas de 

manera que obstruyen el paso a los viandantes, en la Avenida Carlos Cano. 

 Gilberto Bernal expresa que las actas de los plenos  no se encuentran 

publicadas en la web municipal. 

 Joaquín Galea comenta el coste del consumo eléctrico de las 

asociaciones instaladas en el Centro Social de El Molino, entre ellas la 

asociación de vecinos que él preside.  

 Menchu Donaire vuelve a intervenir para comentar la posibilidad de 

que el ayuntamiento corra con los gastos de la instalación de un sistema de 

alarma, dado la reiteración de los robos que están sufriendo las 

asociaciones allí instaladas. 

 Ángel Novo comunica que la plataforma de pensionistas se está 

reuniendo todos los lunes a las 12 horas en las puertas del Castillo de Luna 

para reivindicar un sistema de pensiones justo. También invita a los 

presentes en el Consejo a que acudan el próximo sábado día 25 de mayo, a 

las 12 horas, a una concentración con el mismo fin y en el mismo lugar que 

todos los lunes. 

 

  


